

## Reconoce Pinar del Río a sus mejores atletas del año

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Jueves, 30 Diciembre 2021 15:00

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 388

---

## Reconoce Pinar del Río a sus mejores atletas del año

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Jueves, 30 Diciembre 2021 15:00

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 388



## Reconoce Pinar del Río a sus mejores atletas del año

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Jueves, 30 Diciembre 2021 15:00

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 388

---

Con la presencia de Osvaldo Vento Montiller, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación; se realizó en Pinar del Río la gala de premiación de los mejores atletas del año 2021 en la provincia.

La actividad inició con un reconocimiento especial a todos los jóvenes medallistas en la cita panamericana de Cali-Valle 2021, donde la delegación pinareña totalizó tres medallas de oro, una de plata y seis de bronce.

Entre las féminas la mejor fue la triplista sanjuanera Liadagmis Povea, quien quedó en un meritorio quinto lugar en los Juegos Olímpicos de Tokio y ganó en varias paradas de la Liga del Diamante.

Roniel Iglesias y Mijaín López fueron merecedores de una cerrada ovación de todos los presentes en el teatro José Jacinto Milanés.

Roniel y Mijaín compartieron el premio de mejor atleta del año, pues ambos se colgaron la medalla de oro en la cita estival de la capital japonesa.

«Es un honor para mí compartir el premio con el mejor deportista del mundo, Mijaín López. Esto me impulsará a seguir con mi carrera y con el compromiso de continuar trayendo resultados a mi provincia

«Todavía puedo darle un poco más al pueblo de Pinar del Río y pienso llegar a París, ya que solo quedan dos años»

Roniel Iglesias.

Mijaín López se mostró emocionado por el recibimiento que le dio el pueblo pinareño y elogió a su compatriota Roniel Iglesias.

«Estoy orgulloso de ser reconocido en mi provincia junto con Roniel que es un guerrillero igual que yo.

«Lo que hemos hecho lo hicimos con amor y por nuestro país. Estoy muy contento de estar en esta gala, donde además se han reconocido a los atletas jóvenes y a los entrenadores»

Mijaín López